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Résumé

Ce travail est consacré a I’étude d’une équation différentielle abstraite compléte du second
ordre du type elliptique et a coefficients opérateurs variables. L’existence, 'unicité et la
régularité maximale de la solution stricte sont prouvées sous des hypothéses naturelles sur
la différentiabilité des résolvantes des racines carrées \/T(:c) . Les techniques utilisées ici
sont basées essentiellement sur la théorie des semi-groupes, les puissances fractionnaires

d’opérateurs linéaires et le calcul fonctionnel de Dunford.

Mots-clés : Puissances fractionnaires d’opérateurs linéaires, semi-groupes analytiques,

solution stricte, calcul fonctionnel de Dunford.



Abstract

This work is devoted to the study of a complete abstract second order differential equation
of elliptic type with variables operators coefficients. The existence, the uniqueness and
the maximal regularity of the strict solution are proved under some natural resolvent’s
differentiability hypotheses on the square roots \/T(:c) . The techniques used here are
essentially based on the semigroups theory, the fractional powers of linear operators and the
Dunford’s functional calculus.

Key Words : Fractional powers of linear operators, analytic semigroups, strict solution,

Dunford’s functional calculus.
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